

Sin duda que el miércoles 21 de junio de 2023, será recordado en la historia de La Liga, como el desfile más extenso que se tenga memoria, luego que más de 70 agrupaciones e instituciones públicas, deportivas, sociales, culturales y comunitarias, además de delegaciones de las distintas ramas de las Fuerzas Armadas y Carabineros de Chile, tomaran parte activa en el desfile conmemorativo de los 269 años de la fundación de La Liga.

El evento, realizado en el frontis del edificio consistorial de la Ciudad, estuvo encabezado por el alcalde Patricio Pallares Valenzuela, y contó con la presencia de parlamentarios, consejeros regionales, alcaldes y alcaldesas de las comunas de Petorca, Cabildo, Putaendo y Nogales, los miembros del Honorable Concejo Municipal de La Liga, además de representantes del Ejército, Armada, Fuerza Aérea, Carabineros, Policía de Investigaciones, Delegación Provincial de Petorca, y de las distintas áreas de la comunidad. Asimismo, la embajadora de Taiwán en Chile, Silvia Yu Chi Liu, llegó también hasta la capital provincial de Petorca, para estar presente en tan significativo evento.

Anuncio Patrocinado



Al respecto, el alcalde Patricio Pallares, se mostró feliz y emocionado por la convocatoria que tuvo el evento, destacando el alto interés de la comunidad, por hacerse partícipe de este desfile de aniversario de la comuna, el que este año tuvo carácter cívico militar.

En resumen: fue una verdadera fiesta. La familia se reunió en gran cantidad en el sector de

[Galería] Con masivo y emotivo desfile La Ligua celebró sus 269 años de vida

Plaza de Armas, para apreciar y disfrutar, por más de tres horas, el paso de las delegaciones.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

[Galería] Con masivo y emotivo desfile La Ligua celebró sus 269 años de vida



[Galería] Con masivo y emotivo desfile La Ligua celebró sus 269 años de vida



[Galería] Con masivo y emotivo desfile La Ligua celebró sus 269 años de vida



[Galería] Con masivo y emotivo desfile La Ligua celebró sus 269 años de vida



[Galería] Con masivo y emotivo desfile La Ligua celebró sus 269 años de vida



[Galería] Con masivo y emotivo desfile La Ligua celebró sus 269 años de vida



[Galería] Con masivo y emotivo desfile La Ligua celebró sus 269 años de vida



[Galería] Con masivo y emotivo desfile La Liga celebró sus 269 años de vida



[Galería] Con masivo y emotivo desfile La Ligua celebró sus 269 años de vida



[Galería] Con masivo y emotivo desfile La Ligua celebró sus 269 años de vida



[Galería] Con masivo y emotivo desfile La Liga celebró sus 269 años de vida



y tú, ¿qué opinas?